

SCHUTZ FÜRS HAUS

Nur die Männer fliegen auf Fallen

Jeder kennt Sie, keiner mag die fliegenden Falter. Es gibt einige Mottenarten. Die zwei häufigsten sind jedoch die Dörrobstmotte (*Plodia interpunctella*), die an ihren zweifarbigen hell- und dunkelbraunen Flügeln zu erkennen ist, und die kleinere, silbrig-glänzende Kleidermotte (*Tineola bisselliella*). Von letzterer können nur die Männchen fliegen, wenn auch schlecht. Beide Mottenarten können mit Pheromonfallen gefangen werden. Allerdings gehen auf die Fallen nur die männlichen Motten, die Weibchen nicht. Bei Dörrobstmotten die gerne alles kohlenhydratreiche wie Dörrobst, Gebäck, Mehl und Schokolade fressen, ist es wichtig alle Schränke, Packungen und auch die Krümelschublade von lange unbenutz-

ten Toaster zu kontrollieren und befallene Lebensmittel wegzuwerfen. Vorbeugend sollte man Verpackungen dicht schließen – oder gleich in dichte Vorratsdosen machen. Zur Bekämpfung kann man sowohl passende Insektensprays, als auch den natürlichen Feind der Motten – Schlupfwespen – einsetzen. Bei Kleidermotten kann es helfen, den Teppich oder das Kleidungsstück in die Gefriertruhe bei minus 18 Grad zu geben und den Schrank mit einem vorbeugenden Mittel zu behandeln. Falls Sie sich unsicher sind, ist es immer besser einen Fachmann zu kontaktieren der die passenden Mittel und Verfahren genau kennt.

**Anja Koppert,
Schädlings-
bekämpferin.**

